



## Inauguration de la fresque au foyer des élèves

publié le 24/05/2016

Mardi 10 mai, nous avons dévoilé et inauguré la fresque réalisée sur un des murs du foyer. Cette fresque a été réalisée par des élèves du collège avec l'aide et l'encadrement d'Elodie, animatrice de l'association Angoul'loisirs. Le réflexion a d'abord été menée sur une façon de s'approprier le lieu qu'est le foyer, puis la thématique du vivre ensemble a été retenue. Des échanges avec les élèves, l'idée des smileys a été choisie pour être la base de la réalisation, puis se sont ajoutés tous les mots importants choisis par les élèves.

Cette réalisation est une très belle réussite, dont le financement a été partagé par le FSE et le collège.

Voici quelques photos de ce moment inaugural.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**